

Proyecto **UBUNTU** en el que están participando los alumnos de 1º de ESO.

El alumnado de 1º de ESO del IES Juan de Herrera participa en el proyecto **“Ubuntu: Todos somos uno 23-24”**, un proyecto educativo inclusivo desarrollado por la Orquesta Carlos III, que culmina con la representación de un musical en el que la clase forma parte del coro protagonista.

Ubuntu es un programa que se centra en el trabajo en equipo, la autoestima, la motivación, la igualdad y la integración. Todo ello se realiza desde la música y el canto. Mientras el gran concierto es la meta a alcanzar para los participantes, el camino hacia este acontecimiento va sembrando el aprendizaje positivo.

La representación del musical tendrá lugar el día 11 de JUNIO en el Teatro Circo Price de Madrid. Ese día, los alumnos y alumnas de 1º van a poder participar en un encuentro coral con el nombre “Ubuntu todos somos uno”, junto a alumnado de otros centros. Allí, compartirán escena más de 300 cantantes de 4º, 5º y 6º de primaria, y 1º y 2º de ESO, junto a solistas y músicos profesionales. El público de estos conciertos, hasta 2.000 personas por pase, está compuesto por escolares, familias y público general.

El proyecto se puso en marcha en 2017 y, desde entonces, más de 10.000 escolares han participado en él. Es ganador del Premio Grandes Iniciativas de la Fundación Atresmedia y la Fundación La Caixa, participó en la Cumbre por el Clima COP25, por invitación de la ministra de Educación. Así mismo, este proyecto también ha sido ganador del Premio Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid.

https://youtu.be/sXXMGUMo_KU?feature=shared